

ABISINIA NO ACEPTA A ITALIA COMO COBELIGERANTE

EL NEGUS LO DECLARA ASI EN MENSAJES ENVIADOS A LA PRENSA BRITANICA. — UO ACEPTA ABISINIA QUE EL PAIS QUE ARTERAMENTE DECLARO LA GUERRA A VECINOS PACIFICOS, SE ARROGUE ESE PRIVILEGIO. — MANIOBRA ENVOLVENTE DE GRAN ENVERGADURA REALIZAN EN ITALIA LOS EJERCITOS ALIADOS

El quinto ejército arrolla violentamente a las tropas germanas obligándolas a replegarse a nuevas posiciones. — Cerreto, Calazzo y Amorosi, además de Vinchiato y Campobasso, cayeron en poder de los aliados. — El general Clark, comandante del quinto ejército, prepara la segunda fase de su ofensiva. — Bosnia se encuentra en inminente peligro de caer en poder de los guerrilleros y yugoeslavos. — El Sumo Pontífice concedió una audiencia al embajador alemán

ABISINIA NO ACEPTA A ITALIA COMO COBELIGERANTE

LONDRES, 16. (P)— Haile Selassie, emperador de Abisinia, se niega a admitir a Italia como cobeligerante ni acepta en nombre de su país que "en la hora de la derrota sea el país que arde y cobardemente desde 1935 a 1940 por propia voluntad declaró la guerra a vecinos pacíficos, se arroge ese privilegio. En un mensaje cablegráfico enviado al News Chronicle el Negus informa que Etiopía es el primer estado aliado en conquistar su libertad de las fuerzas del terrorismo y la opresión y será el último en deponer las armas en esta guerra.

FRUSTRARON LOS RUSOS UNA TENTATIVA ALEMANA

MOSCU, 16, UP. — Las fuerzas rusas frustraron una tentativa alemana por reconquistar la isla Trunhanov frente a Kiev aniquilando a más de dos compañías según las últimas informaciones del frente. La batalla para la posesión de Kiev aumentó por momentos en violencia y evoluciona rápidamente hacia su fase decisiva, según informaciones del frente.

EL EMBAJADOR ALEMAN VISITA AL PAPA

LONDRES, 16, UP. — La agencia Exchange Telegraph re-

produce una información de Zúrich según la cual el Sumo Pontífice concedió esta mañana una ligera audiencia al embajador de Alemania.

PODEROSOS REFUERZOS ALEMANOS A MELITOPOL

MOSCU, 16, UP. — Los alemanes están trasladando poderosos refuerzos al sector de Melitopol para retener el ala meridional del frente ucraniano.

CERRAPO EN MANOS ALIADAS

CUARTEL GENERAL ALIADO EN ARGELIA, 16, UP.—Las fuerzas aliadas en Italia conquistaron la localidad de Cerrapo.



Sensacional demanda

Ante el Juzgado 1º de Trabajo preséntase una sensacional demanda contra la Sucesión Millet. — Doña Rosalía Ramírez Valerio, quien sirvió a don Carlos Millet durante 10 años sin sueldo, atendida a una promesa del extinto quien ofreció dejarle a su muerte ₡ 7.000,00 en efectivo y encargo al Albacea para que se le comprara casa de habitación amueblada.

Efectivamente, don Carlos Millet consignó eso en su testamento, pero posteriormente, poco antes de morir, firmó un codicilo anet el notario don Octavio Jiménez en el cual revocaba su disposición. — En consecuencia se presenta demanda fundada en el Código del Trabajo anet el Juez Primero de Trabajo Lic. Benjamín Cádiz, solicitando el pago de nueve años de servicio doméstico, servicio realizado en horas del día y de la noche, por lo que dicha demanda se eleva a la suma de ₡ 35.000,00 colones

Ante el Juzgado 1º de Trabajo se ha presentado una sensacional demanda contra la sucesión de don Carlos Millet. Para ilustrar el hecho, referiremos los antecedentes. La señora doña Rosalía Ramírez Valerio entró a trabajar con don Carlos Millet hace diez años. Don Carlos no le ofreció sueldo alguno, sino que por su trabajo le prometió dejarle a su muerte siete mil colones en efectivo y encargo al albacea para que le comprara casa de Pasa a la Página dos

Excluidos los choferes de la limitación de jornada de trabajo



Año I — San José, Sábado 16 de Octubre de 1943 — Nº 156

Se expeditan los trámites de expropiación de bienes totalitarios por más de ₡ 2.000.000

LOS RESPECTIVOS EXPEDIENTES ESTABAN DETENIDOS POR PEQUEÑOS DETALLES O DEFECTOS DE PRESENTACION QUE ESTAN SIENDO CORREGIDOS. La mayor parte de esas propiedades pertenecen a súbditos alemanes que se encuentran en campos de concentración. Tenemos el informe de que van a ser expeditados los trámites referentes a un considerable número de casos de propiedades de totalitarios, alemanes, que no han sido expropiados por pequeños detalles o defectos en el expediente que acompaña a esas expropiaciones y que debe ser realizado por la Promotoría Fiscal. PASA a la Pág. OCHO

COSTA RICA PRESENTA SU RESOLUCION

Un macheteado EN LA CARRETERA DE ASERRI

FUE RECOGIDO ANOCHE, A ESO DE LAS DOCE, POR UN CARRO PARTICULAR

El hombre estaba desangrándose, pues de un tajo le llevaron una oreja. Actualmente se encuentra en el Hospital, sin revelar los orígenes de su accidente

Temprano del día de hoy se nos informó de un suceso ocurrido, al parecer, en la carretera a Aserrí, pues a eso de las doce de la noche, un automóvil particular que venía hacia la capital, iluminó en el centro de dicha calle el cuerpo de un hombre tendido. Los ocupantes del carro bajaron inmediatamente, encontrándose con un hombre caído, quejándose, y que se desangraba visiblemente por una tremenda herida que le había llevado completa la oreja izquierda, al parecer de un macheteado. El campesino, que responde al nombre de Arnóldo Hernández, tenía en su mano una cruceta, por lo que se supone que fue herido en una reyerta. Actualmente se encuentra en el Hospital, pero se ha negado a revelar el origen de su accidente.

ANTE EL CONGRESO INTER-AMERICANO DE DEMOGRAFIA, LA DELEGACION DE COSTA RICA PRESENTO LA RESOLUCION DE SU GOBIERNO

Informes recibidos de México nos permiten notificar a nuestros lectores de que la Delegación de Costa Rica ante el Congreso Interamericano de Demografía, en Panamá, presentó una resolución que acompaña a esas expropiaciones y que debe ser realizado por la Promotoría Fiscal. PASA a la Pág. OCHO

POR PRIMERA VEZ SE APLICARA EL CODIGO DEL TRABAJO A UNA COMPANIA EXTRANJERA DOMICILIADA EN EL EXTERIOR

Esta curiosa demanda se inició en la mañana de hoy, reclamándose a una compañía naviera domiciliada en New York los honorarios a que se le adeudan a un ciudadano residente en esta capital

Una curiosa demanda ha sido presentada ante la Secretaría de Trabajo contra una compañía naviera norteamericana domiciliada en New York. PASA a la pág. OCHO

El secretario de trabajo resuelve en ese sentido una consulta que se le hizo. — Los choferes, sin embargo, no están obligados a permanecer más de doce horas diarias en su labor

Tienen derecho dentro de ese tiempo a un descanso mínimo de hora y media

El secretario de trabajo resolvió esta mañana una importante consulta, contenida en la contestación que dice así:

Señor don Noé Alfaro García, Presidente del Sindicato de Empresarios de vehículos Automotores de servicio público. Pte.

En contestación a su atenta carta fecha 7 de los corrientes,

me permito manifestarle que los conductores de vehículos que devengan su salario no por tiempo determinado, sino por porcentaje según el servicio que cumplan, como desempeñan labores que por su indudable naturaleza no están sometidas a jornada de trabajo, quedan excluidos de la limitación de tal jornada, con la salvedad que establece el párrafo segundo del artículo 143 del Código de Trabajo, esto es, que Pasa a la Página 3

PERMANECERA EL DOMINGO EN COSTA RICA EL MINISTRO DE RELACIONES EXTERIORES DE CHILE

CONTINUARA SU VIAJE HACIA EL SUR DON JOAQUIN FERNANDEZ FERNANDEZ POSIBLEMENTE EL LUNES

Será recibido en el Aeropuerto por el señor Presidente de la República, el señor Encargado de Negocios de Chile y altos funcionarios

Como lo habíamos informado en anteriores ediciones, el Excelentísimo señor Ministro de Relaciones Exteriores de la República de Chile, don Joaquín Fernández y Fernández, llegará mañana domingo al país, permaneciendo entre nosotros todo ese día. Es muy posible que en el Aeropuerto sea recibido por el señor Presidente de la República, en compañía del señor Encargado de Negocios de Chile y altos funcionarios del gobierno.

El señor Fernández y Fernández continuará su viaje el lunes hacia Panamá, llegando a Lima el 20 de este mes.

Se le pagará al Patronato Nat. de la Infancia todas las sumas atrasadas que le adeuda el gobierno

LA HAN COMENZADO ESOS PAGOS EN FUERTES CANTIDADES SEGUN SE NOS DIJO ANOCHE EN FUENTE OFICIAL

El remanente a favor de dicha institución lo constituyen ingresos especiales que se destinaron por ley para el sostenimiento de dispensarios dependientes del Patronato de Paula Gutiérrez, ha dispuesto todo lo necesario para cubrir el pago de todo lo que corresponde al Patronato Nacional de la Infancia y que dicha institución. Pasa a la Página 8

SALON MUNOZ SAN PEDRO DE MONTES DE OCA

SABADO 16 DE 8 A 12 NUESTRO ACOSTUMBRA-
DO BAILE AMENIZADO POR LA ORQUESTA
TROPICAL CON 10 PROFESORES

NOTA: Lunes 18, grandioso baile de 8 a 12 de la
noche.
— PROHIBIDA LA ENTRADA A MENORES —

Capturado el ladrón de la Sastrería Montero

FUERONLE DECOMISADOS C 455.00 EN EFECTIVO AL FAMOSO DELINCUENTE APODADO "VEINTE AÑOS", QUIEN HABIA DISPUESTO DE LA OTRA PARTE DEL DINERO ROBADO EN ROPA, UNA DENTADURA POSTIZA Y HASTA EN CIGARROS DE MARIHUANA

Se encuentra ya entre rejas el autor del audaz asalto cometido en perjuicio de la sastrería de los Hermanos Montero; golpe que produjo a los delincuentes que lo realizaron en la madrugada del 2 del presente mes, la apreciable cantidad de C 3,000.00 en dinero efectivo.

Rápidamente, los detectives encargados de la solución de este asunto, pudieron darse cuenta de que solo un maleante apodado "veinte años", pudo cometer ese audaz asalto.

En la casa de habitación de este delincuente se encontraron C 455.00 en efectivo, al realizar los detectives un minucioso re-

gistro y continuando las investigaciones, lograron enterarse que este malhechor había gastado bastante dinero en ropas, vestidos, una dentadura postiza, cigarrillos de marihuana, droga a la que al parecer son muy adictos los hampones capitalinos.

También fue detenido el cómplice que sirvió de "campana", mientras "veinte años" realizaba el asalto. Este sujeto es también ampliamente conocido por su apellido Sequeira y sus correrías anteriores.

Ambos delincuentes fueron llevados ante el alcalde segundo penal de esta capital para su debido juzgamiento.



SENSACIONAL DEMANDA...

Viene de la Página 1

habitación y muebles completos. Efectivamente, don Carlos consignó eso en su testamento, pero posteriormente, poco antes de morir, firmó un codicillo hecho ante el Notario don Octavio Jiménez, mediante el cual despojaba a la vieja servidora de su herencia.

La señora Ramírez Valerio recurrió a los servicios del Lic. Enrique Muñoz, quien ha presentado formal demanda ante el Juzgado citado, contra la sucesión de don Carlos Millet, solicitando el pago de nueve años de servicios domésticos. La demanda se eleva a la suma de treinta y cinco mil colones, por cuanto los servicios de la señora demandante fueron prestados a todas horas, de día y de noche, sin horario fijo que pudiera precisar cantidad alguna de honorarios. Parte de esta sensacional demanda ha quedado en el Código del Trabajo y no hay ninguna duda

que despertará enorme interés entre los licenciados en derecho y el público en general.

FILADELFO MARTINEZ F. NO HA COMETIDO NINGUNA ESTAFA

Esta mañana nos trajo los documentos que respaldan esta afirmación. — Las ampliaciones que no ha entregado es por no haber las recibido de los Estados Unidos

Esta mañana recibimos en nuestra redacción la visita del señor Filadelfo Martínez Fernández, quien con motivo de una información que publicáramos ayer y que se refería a un individuo Martínez, vino para solicitar una aclaración, ya que él no ha cometido ninguna estafa.

Nos enseñó los documentos, cartas que prueban que tiene pedidas las ampliaciones fotográficas a que se refiere la información, y que no ha recibido por los atrasos ahora tan corrientes a causa de la situación de anomia. Agrega también que él no es fotógrafo, sino agente de ampliaciones, muy bien conocido como persona seria y que siempre cumple con sus trabajos.

Esperamos dejarlo así complacido al consignar esta aclaración.

MUSICA FOLKLORICA ESTA NOCHE DIFUNDIRA RADIO AMERICA LATINA

Dos magníficos conjuntos típicos serán presentados en este magnífico programa: uno guanacasteco y otro capitalino

Tenemos el placer de anunciar que esta noche la clara y potente emisora, Radio América Latina, de la empresa "La Tribuna", difundirá un magno y alegre programa de música autóctona, típica costarricense.

Este magnífico programa será desarrollado por dos conjuntos típicos: uno guanacasteco y otro capitalino.

Por primera vez en la historia de la radio costarricense, se podrá escuchar tan extraordinario programa con la cooperación de dos típicos conjuntos orquestales.

A LA HORA CRITICA LLEGA LA BATALLA DE MELITO POL Y GOMEL

MOSCU, 16 UP. — Las batallas por Melitopol y Gomel llegaron a la hora crítica en que los alemanes no pueden demorar su caída con contra ataques. Poderosas fuerzas rusas atacan insistentemente en un esfuerzo decidido por el dominio del terreno estratégico que controla la Crimea. La batalla toma las características del decisivo combate por Stalingrado el invierno pasado y los alemanes están convirtiendo cada edificio en una fortaleza. Los rusos atacan con artillería primero y luego la infantería acomete con granadas de mano y a bayoneta calada desalojando a los nazis de cada posición. En el frente de Kiev los soviéticos atacan con gran fuerza para posesionarse de la capital Ucrania derrotando violentos contra ataques alemanes en que miles de soldados y cientos de tanques tomaron parte.

Caja Costarricense de Seguro Social

El 1º de Noviembre de 1943

(y no 1º de Octubre como se había anunciado)

SERA LA FECHA DEFINITIVA EN QUE SE INICIARA

EL SISTEMA DE ESTAMPILLAS Y LIBRETAS

COMO NO HA SIDO POSIBLE DISTRIBUIR LAS LIBRETAS A LOS 50.000 Y RESTO DE ASEGURADOS, LA "CAJA" SUPLICA A LOS SEÑORES PATRONES QUE SE SIRVAN GUARDAR DEBIDAMENTE LAS LIBRETAS ENTREGADAS.

Y RECOMIENDA A LOS ASEGURADOS QUE SE PROVEAN DE SU LIBRETA LO MAS PRONTO POSIBLE Y LA ENTREGUEN A SU PATRON.

OPORTUNAMENTE SE DARAN LAS INSTRUCCIONES SOBRE EL NUEVO SISTEMA.

PARTIDO REPUBLICANO NACIONAL

CANDIDATURA PRESIDENCIAL DEL LIC. DON TEODORO PICADO

HOY SABADO 16 de OCTUBRE A LAS 8 DE LA NOCHE en la VOZ DE LA VICTOR

(625 kilociclos)

Dirigirán la palabra a los costarricenses los distinguidos oradores:

Periodista Don CARLOS FERNANDEZ MORA.
Licenciado GUILLERMO GARCIA VALVERDE.
Licenciado OTTO VARGAS ZAMORA.
Profesor HERNAN ZAMORA ELIZONDO.

NO DEJE DE ESCUCHARLOS. — Harán sensacionales declaraciones al País.

ESTA NOCHE A LAS 8 EN "LA VOZ DE LA VICTOR"

POR DESACATO A SUS DISPOSICIONES PRESEN TA ACUSACION LA JUNTA DE RACIONAMIENTO DE LA GASOLINA

Habiendo esta Junta requerido al señor Rafael Arburola a que se abstuviera de realizar paseos y excursiones en camión, y habiendo el señor Arburola contravenido esta disposición, cae en desacato, por lo que la demanda se presenta

El señor don Jorge Escalante B., Director de Racionamiento de Gasolina, ante la autoridad judicial respectivo, ha puesto demanda contra el señor Rafael Arburola, por cuanto este ha hecho caso omiso a disposiciones tomadas en el sentido de que los paseos y excursiones en camión quedan desde todo punto de vista prohibidas.

El señor Arburola organizaba estas excursiones, por lo que fue avisado, pero aun así desacató

dichas disposiciones. Posiblemente la pena que se le aplique será bastante fuerte, para sentar precedente.

Margarita Calvo Quesada

Celebra hoy su cumpleaños la señorita Margarita Calvo Quesada, aplaudida cantante nacional, que por su don de gentes y magnífica voz, ha conquistado la admiración y aprecio de sus amigos y público radioescucha en general.

Con tal motivo, ULTIMA HORA se complace en felicitar a la estimable amiguita, deseándole felicidades y muchos triunfos más en su carrera artística.

EXCLUIDOS LOS CHOFERES. . .

VIENE de la Pág. UNO — tales conductores no están obligados a permanecer más de doce horas diarias en su labor y a que tienen derecho dentro de ese tiempo a un descanso mínimo de hora y media. De manera que las personas a que me refiero si bien quedan excluidas de la limitación de la

jornada de trabajo, tiene la protección y amparo de las demás disposiciones del Código de Trabajo, por ser trabajadores al servicio de un patrono.

Soy de usted muy atento y seguro servidor,

Miguel Brenes C.
Secretario de Estado en el Despacho de Trabajo y Previsión Social.

ANUNCIESE EN "ULTIMA HORA"

FERROCARRIL ELECTRICO AL PACIFICO

AVISO a los MADEREROS

A PARTIR DE ESTA FECHA Y HASTA NUEVO AVISO, SE SUSPENDE EL RECIBO DE TRAVIESAS.

OPORTUNAMENTE SE AVISARA LA FECHA EN LA CUAL SE CONTINUARA DICHO RECIBO.

PROSPERO GUARDIA
ADMINISTRADOR GENERAL

San José, Setiembre 29 de 1943.



LOS YUGOSLAVOS DAN MUERTE A 1200 ALEMANES.

LONDRES, 16, UP. — El ejército de liberación nacional de Yugoslavia expidió el siguiente comunicado: "Se libra intensa lucha en las calles de Zenitsa en Bosnia donde está situada una fábrica alemana de Krupp. En Eslovenia hay violenta lucha especialmente en el sector entre Zidania y Mostar donde se encuentran puentes muy importantes que unen a Maribor con Zagreb. En los últimos días de operaciones fueron muertos muchos alemanes, volados varios trenes y destruidos algunos kilómetros de vías ferreas cerca del kigar. Durante dos días se libró un combate particularmente reñido por un puente sobre el río Sava en Sevnica, en el que fueron muertos o heridos 1200 alemanes. En el noreste de Yugoslavia en Prodanovac sobre el ferrocarril Zagreb Belgrado un tren blindado y un tren de carga alemanes fueron destruidos por los guerrilleros, que se apoderaron de gran cantidad de material bélico, inclusive nueve cañones pesados. En Dalmacia septentrional se combate a lo largo de la línea ferroviaria Gospic Bakar - Karlovac. En Montenegro obtuvieron éxitos las unidades del general Dapchevich."

ROMANAS Y LICOR ADULTERADO

ESO ENCONTRO EL RESGUARDO DE SAN JOSE EN ALGUNOS ESTABLECIMIENTOS. Muestras de licor, Anís Imperial, fueron enviadas al Químico Oficial y las romanas decomisadas, pues hubo aviso para componerlas.

Con base en ciertas denuncias que, efectivamente, el anís había sido adulterado con agua. Las romanas se decomisaron y enviaron a la Agencia de Policía, donde el señor Horacio Murillo rinde eficiente labor, pues antes hubo aviso de que se compusieran. Como la compostura no se llevó a cabo, se presentó la denuncia con el cuerpo del delito. Fuerte sanción obtendrán estos comerciantes, según lo hemos entendido.

COBRASE TARIFA DOBLE A TRES RIOS

LA DENUNCIA FUE PUESTA ANTE LA OFICINA DE TRANSITO. PUES EL BUS 161 COBRÓ A TODO EL PASAJE UN COLÓN EN VEZ DE CINCUENTA CENTIMOS COMO ESTA ESTIPULADO.

Esta flagrante violación de las tarifas impuestas será castigada fuertemente, para que el precedente quede sentado.

Ante la Dirección General de Tránsito fue puesta denuncia por parte del señor don Eduardo Lizano, que los buses a Tres Ríos están cobrando tarifa doble a la estipulada. En la denuncia respectiva se cita al bus 161, el cual cobró a todo el pasaje un colón por el viaje hasta Tres Ríos, en vez de cincuenta céntimos como ha quedado estipulado en las listas de tarifas que dicha Dirección recién ha publicado en todos los periódicos.

Esta flagrante violación de las tarifas será severamente castigada, a fin de dejar sentado el precedente.

Cabe, en este caso, que todo bus lleve a la vista de todos sus pasajeros, el valor del pasaje del servicio que hace, para que el público no sea confundido con artimañas y amenazado de ser puesto en plena carretera.

PERSONALMENTE ENVIE UN MENSAJE DE FELICITACION AL PRESIDENTE ROOSEVELT

NO LO FUE EN NOMBRE DEL PUEBLO JUDIO, SINO MIO PROPIO, DICE EL SEÑOR H. RUBINSTEIN

Esta mañana nos visitó el señor H. Rubinstein, comerciante hebreo de esta capital, para manifestarnos que la felicitación por él enviada ayer al Presidente Roosevelt por su enérgica pro-

testa al gobierno argentino, la hizo en su nombre propio y no del pueblo hebreo.

Así lo complacemos gustosamente.

50.000 COLONES

para VANGUARDIA POPULAR

EN BONOS DE ₡ 50 CADA UNO

Avise al teléfono 5561

Ayuda Ud.

se están reuniendo para el Partido que no paga su propaganda con dinero de ricos reaccionarios, ni del nazis soñados.

Plantéase divorcio un día después del matrimonio

LA NOCHE MISMA DE BODAS, LA NOVIA SE DECIDE ABANDONAR SU RECIEN CREADO HOGAR, DEJANDO EN VELA A SU RECIEN ADQUIRIDO MARIDO. Este sensacional caso se presenta por primera vez en Costa Rica, causando expectación en los tribunales.

CUMPLEAÑOS

En el hogar de nuestro estimado amigo, don Antonio Madrigal Zúñiga y su señora esposa, doña Judith Castillo de Madrigal, se festejaba el onceavo aniversario de su hijita Ligia Madrigal C., mañana 17 de Octubre.

ULTIMA HORA felicita a su amiguita Ligia, anticipándole sus mejores deseos por su eterna dicha.

Acaba de ser presentado ante las autoridades judiciales un sensacional caso como nunca antes habiase planteado en Costa Rica. El asunto, se puede decir, comenzó hace seis años, cuando se conocieron un joven Azofeifa y una señorita Fuentes, enamorándose locamente el uno

del otro. Dicho furioso amor culminó ayer, cuando ambos contrajeron matrimonio entre bendiciones paternas y regocijo de los amigos. Pero recrudesció en la noche, cuando la novia se decidió abandonar a su recién creado hogar, dejando en vigilia a su recién adquirido marido, a la mañana siguiente, ni tardo ni perezoso, se presentó a la Agencia de Policía, exponiendo sus muy justificadas quejas. Se hizo comparecer a la muchacha, la cual no negó haber abandonado el hogar y a su marido y pidió el divorcio, o mejor dicho, vistas las explicaciones de uno y otro, ambos pidieron el divorcio. En esas circunstancias, el asunto pasó a una de las Alcaldías de esta ciudad, donde, desde hoy, comenzará a tramitarse al asunto.

Como pueden ver nuestros lectores, esta luna de miel se hizo turrón.

EN LA PROXIMA SEMANA SERA OPERADO ARTURO ALFARO

Esperase que la intervención quirúrgica a que será sometido este gran futbolista alajuelense tenga el más completo éxito.

Fuimos informados ayer que el gran futbolista alajuelense Arturo Alfaro, será operado en los primeros días de la semana próxima, esperándose que la intervención quirúrgica a que será sometido el famoso zaguero internacional, tendrá el más benéfico de los éxitos.

En forma insistente hemos venido dando cuenta del muy posible reingreso a las canchas futbolísticas de quien fue el primero, sin lugar a dudas, entre los mejores defensas con que ha contado nuestro deporte favorito y uno de los más grandes entre los famosos internacionales que han actuado en nuestros campos balompédicos.

Estamos plenamente seguros que la afición deportiva nacional recibirá con júbilo esta noticia, pues considerando la aureola de fama y de señorío que envuelve a Alfaro, es esta una de las noticias más trascendentales que puedan conmover los círculos futbolísticos capitalinos y provinciales.

ANUNCIESE EN

"ULTIMA HORA"

NUEVOS PRECIOS de LICORES FINOS

HAN FIJADO LOS SIGUIENTES

SE AVISA A LOS INTERESADOS QUE DESDE ESTA FECHA SE NUEVOS PRECIOS:

₡ 108.00 LA DOCENA

₡ 10.00 LA BOTELLA

(SIN ENVASE)

en los siguientes LICORES FINOS

RÓN VIEJO ESPECIAL DE 10 AÑOS
COÑAC SUPERIOR
WHISKY CORONA
GINERA EXTRA FINA

FABRICA NACIONAL DE LICORES

DETENIDO EL AUTOR DEL CUANTIOSO ROBO AL HOSPITAL MILITAR

GRAN CANTIDAD DE LOS ARTICULOS SUSTRAIADOS FUERON DECOMISADOS A UNA FARMACIA CAPITALINA Y ENTREGADOS A LOS PERSONEROS DEL HOSPITAL. Ayer fue llevado a presencia del Juez Primero Penal de esta capital, el autor de este fantástico robo

Llegó a conocimiento del Juez Primero Penal de esta capital, ayer, el parte rendido por la oficina de detectives respecto al cuantioso robo de ₡ 35,000.00 en medicinas y productos farmacéuticos cometido en perjuicio del Hospital de la Carretera Militar, cuyas bodegas se encuentran ubicadas por las cercanías del Obelisco en el Paseo Colón.

El autor de este robo sensacional, es un muchacho de familia humilde y honorable, contra quien no han tenido que intervenir las autoridades de policía ni judiciales en ninguna otra ocasión. Este muchacho, conocido por el sobrenombre de "pechuga", estaba empleado en los trabajos de construcción del camino militar como carpintero y ebanista.

Al rendir su primera declaración indagatoria ante la autoridad judicial mencionada, confesó sinceramente su participación en el delito, el que llegó a cometer en estado de embriaguez, arrepintiéndose ahora de la grave falta cometida.

En declaraciones a los detectives, el indiciado dio cuenta pormenorizada de la forma y de las circunstancias en que cometió su delito, añadiendo que posiblemente otras personas se habían introducido anteriormente a las bodegas del Hospital Militar, pues cuando él entró a ellas por primera vez, lo hizo sin dificultad de ninguna especie, pues encontró en la parte trasera de la bodega, las latas de zinc desmenuadas, pasando fácilmente a través de ellas.

Gran cantidad de los productos sustraídos a esta bodega fueron vendidos a una farmacia capitalina, y otros entregados a comisión a un agente.

Estos productos fueron decomisados por los detectives y entregados a los personeros del Hospital Militar.

El baile de esta noche

Esta noche en la casa de habitación del amigo don Guido Llorent estudiante del Colegio Seminario, se llevará a cabo un baile de confianza.

REORGANIZASE LA SECCION EXPERIMENTAL AGRICOLA DEL DEPARTAMENTO NACIONAL DE AGRICULTURA

Queda también reorganizada la Sección Veterinaria, deslindando las funciones de consultorio y clínica de Cirugía veterinaria.

Ha quedado reorganizada, para mayor competencia en sus funciones, la Sección experimental Agrícola del Departamento Nacional de Agricultura.

Asimismo, también se reorganiza la Sección Veterinaria del Departamento Nacional de agricultura, habiendo sido deslindadas las funciones del consultorio y las de la clínica de cirugía veterinaria para mayor facilidad al público.

Curiosa DENUNCIA por USURPACION

ESTA FUE PRESENTADA EN LA TARDE DE AYER ANTE EL ALCALDE PRIMERO PENAL DE ESTA CIUDAD POR UNA SEÑORA DE APELLIDO MARTINEZ

Comenzó a tramitarse ayer en la alcaldía primera penal de esta ciudad, una curiosa denuncia por daños y usurpación formulada por una señora de apellido Martínez contra otra dama de apellido Monge.

Refiere en su denuncia la señora Martínez, que por diversos motivos solicitó a su inquilina, la señora Monge, la desocupación de una casa de su propie-

dad, pero que al salir de ella la Monge, un hijo suyo, con toda su familia, se introdujo a la casa desocupada y ahora no hay medio de hacer que la desocupe, pues alega este joven que él está pagando el respectivo alquiler a su señora madre.

Por este motivo, se planteó ayer la formal acusación por daños y usurpación contra la ex-inquilina.

INUSITADO ACCIDENTE DE TRANSITO

Fuimos informados de un curioso accidente de tránsito ocurrido en San Joaquín de Flores, cuando el camión 649, conducido por un señor Guzmán, atropelló una vaca en forma violenta, como se podrá apreciar por las consecuencias.

El animal cayó sumamente

herido, en tanto el vehículo sufrió serios desperfectos en su carrocería, quebrándosele un foco, arrugándosele un guardabarro, y otras cuestiones más.

Fue el parte puesto ante la oficina de Tránsito para su debida tramitación.

FORMIDABLE BRONCA en EL CASTILLO

SE SUSCITO ANOCHE EN FORMA VIOLENTA, CUANDO TRES INDIVIDUOS LA EMPRENDIERON A GOLPES CON CUANTO HABIA EN ESA CANTINA

A eso de las once y media de anoche, en la cantina El Castillo se suscitó una formidable bronca provocada por tres sujetos, los cuales la emprendieron entre sí a golpes, y luego contra todo lo que se encontraba en la cantina, destrozando una serie de objetos, por valor de ciento setenta y cinco colones, lo que

motivó una denuncia formal por parte del propietario de dicho establecimiento, señor Amangel Blando.

El asunto está actualmente siendo tramitado en la Agencia de Policía, donde se sentarán las responsabilidades de acuerdo con la ley.

RECOGIDO EL CADAVER DE UN NICARAGUENSE

PEREJO AHOGADO EN AGUAS DEL RIO COLORADO, EL JUEVES ANTERIOR, AL VOLCARSE EL BOTE EN QUE NAVEGABA

Un breve comunicado del Sub-inspector de Hacienda de Barro Colorado informa sobre el trágico descubrimiento llevado a cabo en aquel lugar, cuando unas personas descubrieron el cadáver flotante de un ser humano.

Poco antes, debemos advertir, se recogió un bote que iba a la deriva, vacío y volcado.

Inmediatamente fue alcanzado el cadáver, resultando ser de un

nicaragüense que se llama Venustiano Valle, quien se dedicaba a la explotación de los árboles de hule de aquellos lugares.

Según se colige, parece que Valle navegaba en el bote recogido poco antes de que apareciera su cadáver, volcándose éste en un momento dado, sin que le fuera al pobre extinto posible llamar auxilio a su apurada situación.

COMO EL PARTIDO CORTESISTA VIENE DICIENDO QUE EL PAIS ESTA CON SU CANDIDATO Y QUE CUENTAN CON UNA ABRUMADORA MAYORIA EN TODA LA REPUBLICA, LES OFRECEMOS ESTA MAGNIFICA OPORTUNIDAD PARA QUE DEMUESTREN QUE TIENEN FE EN LO QUE AFIRMAN, PROPONIEN- DOLES LA SIGUIENTE APUESTA:

Cien Mil Colones

₡ 100.000

A QUE EL LICENCIADO

DON TEODORO PICADO,

OBTENDRA MAYOR NUMERO DE VOTOS QUE DON LEON CORTES EN LAS ELECCIONES PRESIDENCIALES DEL 13 DE FEBRERO DE 1944.

El cheque por cien mil colones (₡ 100.000.00) debidamente certificado por el Banco de Costa Rica, como lo demuestra el siguiente documento cuya foto ofrecemos, está en poder de don Víctor M. Brenes, en el Almacén de Tejidos de Brenes, S. A.

ALMACEN DE TEJIDOS BRENES, S. A. SAN JOSE - COSTA RICA

No. B 217675

SAN JOSE, C. R. Setiembre - 20 - 1943

BANCO DE COSTA RICA

PAGUESE A LA ORDEN DE

AL PORTADOR

COLONES

ALMACEN DE TEJIDOS, BRENES, S. A.

ORRENTE

₡ 100,000.00



EL COLAPSO ALEMAN SE PRODUCIRA MUCHO ANTES DE LO QUE SE SUPONE

ANDO LA AVIACION ANGLO-NORTEAMERICANA LLUEGUE AL MAXIMO, LAS DEFENSAS DEL REICH SE DESMORONARAN POR COMPLETO. — LA AVIACION ALEMANA ESTA TAN ESPARCIDA, QUE NO PUEDE TENER ESPERANZAS DE EQUILIBRAR A LA AVIACION ALIADA. — A LA HORA CRITICA LLEGA LA BATALLA POR LA POSESION DE MELITOPOL Y GOMEL

Los alemanes han convertido a cada edificio en una fortaleza, en ambas plazas. — La marcha sobre Roma cobra impulso cada momento que pasa. — La nueva ofensiva rusa se concentra al Oeste de Smolensk. — Poderosos refuerzos alemanes son enviados a Melitopol

LA OFENSIVA RUSA SE CONCENTRA AL OESTE DE SMOLENSK.

LONDRES, 16, UP. — URGENTE. — Las fuerzas rusas han emprendido una nueva ofensiva al oeste de Smolensk según una información de la radioemisora de Berlín. La radio alemana en una transmisión captada en esta anunciación que en las últimas 24 horas el centro de gravedad de la lucha se ha desplazado al oeste de Smolensk donde los rusos están tratando de efectuar una nueva irrupción para lo cual emplean poderosos elementos inclusive tanques y aviones Stenbov.

AMPLIAMENTE CONFIRMA LA EVACUACION DE KIEV

NUEVA YORK, 16, UP. — URGENTE. — La oficina de información de guerra anunció que la radiotelefonía finlandesa reprodujo un despacho del diario Sanomat según los alemanes están evacuando Kiev.

LA SUBITA IRRUPCION RUSA IMPIDE QUE LOS NAZIS DESTRUYAN EL PUENTE DE ZAPOROZHE

LONDRES, 16, UP. — Una información de la radio emisora de Moscú anuncia que los alemanes tomados de sorpresa por los rusos no tuvieron tiempo de destruir el puente ferroviario de Zaporozhe sobre el río Dnieper.

PREPARA EL GENERAL CLARK LA SEGUNDA FASE DE SU OFENSIVA

LONDRES, 16, UP. — El general Clark está trasladando al frente artillería y elementos a corazados pesados para emprender la segunda fase de su ofensiva según una información transmitida por la radio francesa.

ADMITEN LOS ALEMANES FUERTES PERDIDAS EN ZAPOROZHE

LONDRES, 16, UP. — Por primera vez en la semana los alemanes han admitido por intermedio de la radioemisora de Berlín que sufrieron crecidas bajas durante la caída de Zaporozhe. Dice que también los rusos tuvieron elevadas pérdidas.

EL ACORAZADO ITALIANO IMPERIO EN PODER DE LOS ALEMANES

LONDRES, 16, UP. — La radioemisora de Berlín anunció que las autoridades alemanas de Trieste tomaron a su cargo la protección del acorazado italiano Imperio.

LOS FUSILEROS BRITANICOS LUCHAN DESESPERADAMENTE POR ESTABLECER CONTACTO CON LAS FUERZAS DE CLARK

LONDRES, 16, UP. — Una información de la radioemisora de Vichy dice que los cuerpos de fusileros británicos que desembarcaron en el estuario del Volturno están combatiendo intensamente para establecer contacto con las fuerzas del general Clark.

COLCHI QUEDO EN PODER DE LOS ALEMANES

LONDRES, 16, UP. — La radio de París en una transmisión captada en esta informó que los alemanes ocuparon la isla de Colchi a 24 kilómetros de Roda después de dominar la guarnición que habían puesto en ella los británicos.

STALIN RECIBIO A DONALD NELSON

MOSCU, 16, UP. — Stalin recibió al enviado norteamericano Donald Nelson.

A PUNTO DE CAER BOSNIA EN PODER DE LOS GUERRILLEROS

LONDRES, 16, UP. — Se libra recia lucha en las calles de la ciudad Bosnia de Zhenitsa según el comunicado del ejército de liberación yugoeslavo. Agrega el parte que las unidades montenegrinas al mando del general Depchevich han logrado nuevos éxitos.

ALEMANIA SE RESERVA EL DERECHO DE PROCEDER CONFORME LO ACONSEJAN LAS CIRCUNSTANCIAS, DICE LA NOTA NAZI DE PROTESTA

LISBOA, 16, UP. — Se informa oficialmente que en la conferencia que mantuvo con el canciller Salazar Oliveira, el embajador alemán barón Hume le hizo entrega de la nota alemana de protesta por la cesión de bases en las Azores. Se señaló que el Reich opina que la actitud portuguesa involucra una "grave violación de neutralidad" y se "reserva el derecho de proceder conforme lo aconsejan las circunstancias" pero nada se dice del tono en que fue redactada la protesta, el que fue anticipadamente calificado en las esferas diplomáticas de enérgica. La declaración oficial se hizo entrada la noche lo que revela que previamente hubo cambios de ideas con los miembros del gobierno sobre la redacción de la protesta. Se cree que la situación autoriza a pensar en que el Reich se abstendrá de tomar medida alguna que pueda molestar a las autoridades portuguesas ya que son grandes las ventajas que le reporta el goce de libre movimiento en esta puerta de Europa cuya clausura en la emergencia de un nuevo conflicto dificultaría sus actuales planes. En cuanto a la nota japonesa la cancillería nada dijo. Esa actitud se interpreta en el sentido de que el gobierno

LA SECCION DE SAN JOSE DEL PARTIDO

VANGUARDIA POPULAR

CONVOCA:

A todos sus militantes a la Asamblea General extraordinaria que se celebrará esta noche, a las siete, en el club central del Partido, para tratar cuestiones urgentísimas. Ningún militante debe faltar.

EL COMITE SECCIONAL

no le atribuye mayor importancia pero es probable que su tenor sea similar a la protesta alemana tanto por su simultaneidad como por la cooperación entre ambas cancillerías. Se recuerda que en la anterior entrevista entre el embajador nipón y Salazar Oliveira se afirmó que este reclamó violentamente por los excesos japoneses contra los intereses portugueses en el Pacífico desarrollándose la conversación en forma borrascosa.

CAMPOBASE TOMADO POR EL 89 EJERCITO

LONDRES, 16, UP. — URGENTE. — Radio Argel anunció que las fuerzas del octavo ejército tomaron el centro carretero de Campobase.

REALIZA INCURSIONES SOBRE ANGLIA ORIENTAL LA AVIACION ALEMANA

LONDRES, 16, UP. — La aviación alemana realizó tres incursiones anoche contra centros

poblados de Anglia Oriental arrojando bombas explosivas e incendiarias. Fueron derribados tres aparatos uno de cuyos pilotos ha sido hecho prisionero.

EL COLAPSO ALEMAN PUEDE PRODUCIRSE MUCHO ANTES DE QUE SE ESPERA

LONDRES, 16, UP. — Por Herbert Radzizki. — La evidencia cada vez mayor de que la aviación alemana está acudiendo a sus últimas reservas de aviones para hacer frente al poderío aéreo aliado, hace pensar que pronto cuando la ofensiva de la aviación anglo norteamericana llegue a su máximo posiblemente las defensas del reich se desmoronarán por completo. Quizás ese momento esté más próximo de lo que muchos creen. Tres factores recientes indican que la aviación alemana está tan esparcida en todos los frentes que no puede tener esperanzas de equilibrar a la aviación aliada en ninguno de ellos sin arriesgarse a sufrir un desastre en los demás, y también que no cuenta con suficientes reservas para mantener el actual ritmo de las operaciones.

NUEVA ARMA CONTRA LOS CANONES COHETES PODRAN EN EJECUCION LOS ALIADOS

LONDRES, 16, UP. — Los aliados han encontrado la respuesta a los cañones de cohetes empleados por los cazas alemanes contra los bombarderos que atacaron el Reich esperando que pronto la pondrán en ejecución, según el Daily Mail. Se asegura que varias de las 30 fortalezas volantes perdidas en Schweifurt fueron derribadas por esa arma.

**SIN LUZ,
SIN FUERZA Y
SIN TELEFONO**

Así puede quedarse un abonado, cualquier día después del día 10, si no ha pagado su cuenta por estos servicios.

La escasez de llantas no nos permite hacer reconexiones antes de 24 horas después de cancelada la cuenta respectiva. Por eso rogamos a nuestros estimables clientes pagar sus cuentas antes del 10 de cada mes.

COMPANIA NACIONAL DE FUERZA Y LUZ, S. A.

La Dentición Causa Trastornos Serios

La dentición es un periodo difícil para los bebés. Entonces su saliva se torna ácida y descompone sus estomaguitos, con cólicos y gases dolorosos. El Jarabe Calmante de la Sra. WINSLOW alivia esta condición. Elimina los alimentos descompuestos y corrige la digestión. El Jarabe de WINSLOW agrada a los niños de cualquier edad. Es inofensivo para la más tierna criatura porque no contiene narcótico, alcohol purgante fuerte, ni otra substancia dañina. Más de 100 años de venta comprueban su eficacia y popularidad. Venza la dentición del niño con **Jarabe Calmante de la Sra. WINSLOW**

DOMINGO 17

ESTADIO NACIONAL

2 EMOCIONANTES Y SENSACIONALES ENCUENTROS

8 y 30 p. m.

ORION - HEREDIANO

¿QUEDARA HEREDIANO A LA COLA DEL CAMPEONATO?
PODRAN LOS CHICOS DE LA CONSTELACION SALIR AVAN-
TES DE ESTE SERIO COMPROMISO?

10 a. m.

GRANDIOSO ENCUENTRO ESTELAR

LIBERTAD frente a — CARTAGINES

CON LOS LIBERTOS REAPARECERA EL GRAN TASSO JI-
MENEZ.-LIBERTAD DISPUESTA A MANTENERSE EN EL

SEGUNDO PUESTO DEL CAMPEONATO
CARTAGINES, DISPUESTO A MEJORAR SU POSICION

CORTESIA DE:



**EL SITIO IDEAL PARA DIVERTIRSE!
LO CONOCE TODO EL MUNDO!**

EL CENTRO CULTURA SOCIAL

En San Juan de Tibás, El club de las fiestas alegres y concurridas. NO FALTE UD. MAÑANA que, como siempre, a las 2 de la tarde dará un

SOBERBIO BAILE CON LA ORQUESTA MURILLO

Vaya con su novia! Lleve a sus amigos! Invite a sus parientes, el ambiente de cultura y respeto hace de este CENTRO el lugar predilecto para pasar un DOMINGO ALEGRE.



La invitación es estrictamente personal para Señoritas es la mejor garantía que ofrece este centro

RECUERDE: Los PLATEADOS lo llevan de la A. B. C. hasta la puerta de la AMPLIA Y ELEGANTE SALA

SE EXPEDITAN LOS TRAMITES.

VIENE de la Pág. PRIMERA cantidad igual en Bonos de la Al parecer las propiedades que están en estas condiciones representan un valor de más de dos millones de colones, que ya pudieron haber sido expropiadas, ingresando esas sumas al tesoro fiscal. El remate de esas propiedades produciría automáticamente una disponibilidad en efectivo de la gruesa suma antes mencionada y, además, la congelación de una Defensa, lo cual vendría a valo-

nizarlos, en cierto modo, pues quitaría de la circulación más de dos millones, como antes se indicaba. Entendemos que los trámites a que antes hacemos referencia se van a expedir inmediatamente y que, en consecuencia, los remates de esas propiedades se efectuarán en corto plazo. Daremos más informes en su oportunidad.

SE LE PAGARA AL PAT

VIENE de la Pa. PRIMERA tución destina al mantenimiento de diversos establecimientos de ayuda a los niños y a las madres pobres, proporcionándoles alimentación y servicios médicos. El atraso en esos pagos venía desde hace algunos meses aunque no en las condiciones alarmantes en que se ha querido presentar en algunas publicaciones, ni mucho menos. Ahora, con instrucciones del señor presidente de la república el señor secretario de hacienda, quien siente la misma preocupación que el señor jefe del estado, ha comenzado ya los pagos, y, en un plazo de pocos días, se nos aseguró ayer que habrán quedado cubiertas todas las obligaciones del gobierno con el Patronato.

COSTA RICA PRESENTA

VIENE de la Pa. PRIMERA teramericano de Demografía presentó la resolución de su gobierno en relación con los problemas raciales. Al mismo tiempo presentaron sobre el mismo asunto sus resoluciones, los delegados de México, Cuba y Haití. Todos estos documentos se considerarán de una importancia trascendental, de tal manera, que el texto de los mismos se mantiene en estricto secreto.

TEATRO LATINO

HOY SABADO, 16 DE OCTUBRE

A las 8 y 30 p. m.

Por segunda vez se presentará la gran obra de Pedro Muñoz Seca

LOS FRESCOS

con un colosal Reparto

— ENTRADA ₡ 0.65 —

MAÑANA DOMINGO

Presentación de la primera actriz nacional ISABEL QUIROS en el gran drama

TIERRA BAJA

POR PRIMERA VEZ.

VIENE de la Pa. PRIMERA

Esta demanda ha sido instaurada por un ciudadano de apellido Allun, quien trabajó para esta compañía en el vapor "Crusader" a partir del 15 de Diciembre de 1942. Durante algún tiempo le fueron pagados los salarios a Allun correctamente, dejándose de pagar luego por lo que este señor dispuso abandonar el barco en Jamaica, previo aviso dado a la Compañía. De Jamaica fue retornada Allun hasta puerto Limón, por

la vía aérea.

El demandante ha presentado ahora el consiguiente reclamo ante la Secretaría de Trabajo para que esta a su vez, por medio del consul de nuestro país en New York, gestione con la Compañía a la cual pertenece el vapor "Crusader", el pago de los honorarios que se le adeudan y cuyo monto asciende a una respetable cantidad de dólares.

Por primera vez, el Código del Trabajo le será aplicado a una compañía extranjera domiciliada en el exterior.

ANUNCIESE EN ULTIMA HORA

Partido Republicano Nacional

RADIODIFUSORA "ECOS DEL POAS" DE ALAJUELA
575 Kilociclos

8 y 15 de la noche — LUNES 18 DE OCTUBRE

Ocuparán el micrófono los señores:

Lic don AURELIO SALAZAR.

Prof. Don ADAN SOTO RAMOS

Sr. Don HORACIO CHAVES.

"NO PIERDA ESTA IMPORTANTE TRASMISION POLITICA DEL PARTIDO VICTORIOSO"

Cumpleaños y Onomástico

Celebró ayer su cumpleaños y su onomástico la gentil y bella señorita María Teresa Arana Aguilar. ULTIMA HORA le envía sus felicitaciones

mañana, domingo, PALACE, VARIEDADES, IDEAL! Diana Durbin, el nágel de la pantalla, en su maravilla: LAZOS ETERNOS. ¿Se acuerdan ustedes de la familia de "Los Tres diablillos"? Ahora se han hecho tres mujercitas casadas! ¡Una película enorme! En la Revista de mañana domingo: LA BATALLA DE SALERNO

Próxima semana, PALACE! Entrada ₡ 2.00 ¡El super titán en 15 rollos! CASA DE MUJERES. Obra de profundo valor moral, pero no recomendable para menores!

Hoy, Sábado, 16 de Octubre

PALACE

A las 3, 7 y 8.45 ₡ 0.50 ¡Lo más emocionante! ¡El éxito inmenso! ¡Estreno terrible! BAJO LA PIEL DEL LOBO por Warren Williams, el "Lobo Solitario".

VARIEDADES

A las 3, 7 y 8.45 ₡ 0.65 Paul Muni, en el titán LOS COMANDOS

MODERNO

A las 3, 7 y 8.45 ₡ 0.75 Fin de la Serie! EL MISTERIOSO DOCTOR SATANAS 3 episodios finales y estreno de BANDIDOS EN UNIFORME. Vaqueros!

IDEAL

A las 7 y 8.45 ₡ 0.40 EL MISTERIOSO DOCTOR Primera Epoca. 3 episodios y SATANAS Gené Autry, en: GUITARRAS Y BALAS

LIBANO

A las 3, 7 y 8.45 ₡ 0.50 EL MISTERIOSO DOCTOR SATANAS 3 Epocas. 3 episodios y PREDIO SIN JUSTICIA Vaqueros!

KEITH

A las 7.30 ₡ 0.40 LOS VALIENTES DE LA GUARDIA 3 Epocas. 3 episodios y LA CICATRIZ DELIATORA

Mañana: Estupendo estreno mexicano! Un torrente de hilaridad! Una catarata de carcajadas! La comedia cumbre del año: EL BAISANO JALIL. Con Emilio Tuero, interpretando bellas canciones, Joaquín Pardavé, en su mejor interpretación, Sara García y Manolita Saval.

RAVENTOS

Hoy a las 3, 7 y 8.45 ₡ 0.90 Estreno mexicano de los que enferman de risa! La mejor de las comedias de Chato Ortín y Sara García: LAS TRES VIUDAS DE PAPA

CAPITOLIO

A las 3, 7 y 8.45 ₡ 0.65 Carmen Miranda, en: AQUELLA NOCHE EN RIO

ADELA

A las 3, 6.45 y 9 ₡ 0.90 Negrete, en: EL PESON DE LAS ANIMAS

AMERICA

A las 3, 7 y 8.45 ₡ 0.65 Alberto Vila, en: AMOR ULTIMO MODELO

CASTRO

A las 7.30 ₡ 0.40 Chaplin, en: EN POS DEL ORO

Pronto: SECUESTRO SENSACIONAL, con Luis Sandrino. YOLANDA, con Irina Baranova. MI SECRETARIA BRASILEÑA, con Carmen Miranda y Betty Grable. LA MARAVILLA DEL TOREO, con Conchita Gintrón y Pepe Ortiz. CAMINO DE MARRUECOS, con Dorothy Lamour y Bob Hope. EL JOVEN MR. PITT, con Robert Donat.